
議員定数等の問題について
　　　　　　　　　議員提出で2議案議員定数削減案は否決

　今回の議会では「議員定数を削減すべき」とする議案と「議員
定数と議員報酬を検討するための委員会を設置すべき」とする議
案の 2 議案を議員提出で提案しました。採決の結果、委員会設置の
議案が可決、定数削減の議案は否決となりました。
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26
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、
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催
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、
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案
が
議
員
９
人
か
ら
提
案
さ
れ
、
採
決
の

結
果
、賛
成
多
数
（
賛
成
９
名
）
で
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

こ
れ
に
よ
り
、
議
会
で
は
、
新
た
に
特
別
委
員
会
を

設
置
す
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。
特
別
委
員
会
委
員

の
構
成
は
、
議
長
を
除
く
17
名
全
議
員
で
構
成
さ
れ

ま
す
。
な
お
、
こ
の
議
案
に
対
し
、
近
藤
議
員
か
ら
賛

成
討
論
が
、
森
議
員
か
ら
反
対
討
論
が
あ
り
ま
し
た
。
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昨
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、
定
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論
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打
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切
る
発
言
を
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、
な
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案
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提
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全
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、
議
論
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出
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、多
数
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定
し
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。
し
か
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、

今
後
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調
査
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が
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し
提
出
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検
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催
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熱
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栗原地区土地区画整理事業準備会助成金 ４, ６８５万 8, ０００円
小・中学校防犯カメラ設置工事費 １, ２３９万 2, ０００円

　一般会計予算を７, ７６０万６, ０００円増額し、また、９つの特別会

計総額２億８,０３２万８,０００円を増額する補正予算を可決しました。

　

昨
今
の
社
会
状
況
、
経
済
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況
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町
の
行
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政
運
営
な
ど
を
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み
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、
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を
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２
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の
改
正
案
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果
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提出議員：上野　 　勝　　吉岡　　 忠
　　　　　尾作　 武夫
賛同議員：小山　 時夫　　森　　　 亘
　　　　　福島 千恵子　　青山　　 晋
　　　　　小川　 龍美

補正予算を可決

追加された補正予算のおもな内容（一般会計）

− �− − �−


